

LOCAL | Denominación de Origen

Dos marcas de la D.O.P. Priego de Córdoba, galardonadas en Argentina

Dentro del certamen internacional 'Cuyoliva' organizado por la Cámara Olivícola de Mendoza

Redacción

Martes 7 de enero de 2025 - 16:33



Dos firmas amparadas por la DOP 'Priego de Córdoba' han sido galardonadas durante el pasado mes de diciembre en el Concurso Internacional de Aceites de Oliva Vírgenes Extra 'Cuyoliva', organizado por la Cámara Olivícola situada en la localidad argentina de Mendoza, junto con otras organizaciones, entre las que se encuentra la Fundación SEMINARE.

Como objetivo principal, el concurso busca valorizar la calidad de los AOVE'S producidos en diferentes países alrededor del mundo, para difundir su consumo y sus bondades.

En esta edición, los Aceites de Oliva Virgen Extra de la D.O.P. Priego de Córdoba que han resultado premiados han sido 'El Empiedro' de la S.C.A. Olivarera La Purísima, que ha conseguido la Doble Gran Medalla de Oro; y la marca 'Señorío de Vizcántar', de la empresa Aceites Vizcántar, S.L. que ha obtenido la Gran Medalla de Oro.